

**#MEHR
SOLIDARITÄT
JETZT**

Solidaritäts- Alarm

**Jetzt Alarm
schlagen**

**Kahlschlag in der
Entwicklungszusammenarbeit
stoppen.**

solidaritaets-alarm.ch

Die Schweiz schlägt Alarm

Die Schweizer Politik lässt die Ärmsten im Stich und will die Beiträge für die Entwicklungszusammenarbeit massiv kürzen. Das ist zutiefst unsolidarisch. Wir müssen das Parlament wachrütteln und den Kahlschlag stoppen.

Die Schweiz lässt die Ärmsten im Stich

Während Hunger und Armut zunehmen, treffen die geplanten Kürzungen die Ärmsten. Gelder werden gestrichen, wo sie am dringendsten gebraucht werden.

Das internationale Ansehen der Schweiz sinkt

Ein Kahlschlag stösst international auf grosses Unverständnis und führt zu einem Vertrauensverlust. Dabei leistet die Schweiz schon heute weniger Unterstützung als andere Länder.

Wirksame Zusammenarbeiten werden zerschlagen

Die Entwicklungszusammenarbeit hilft den Menschen im globalen Süden und fördert Sicherheit und Stabilität. Diese langfristigen Projekte sind durch den Kahlschlag bedroht.



Jetzt Alarm schlagen

solidaritaets-alarm.ch

Leid nicht gegeneinander ausspielen

Die wichtige Wiederaufbauhilfe für die Ukraine darf nicht auf Kosten der Entwicklungszusammenarbeit finanziert werden.

unterstützt von:

CARITAS
Schweizer Caritas
SUISSE

Fastenaktion
Gemeinsam Hunger beenden

DEME-KOMMISSION
EVANGELISCH-REFORMIERTE
GESAMTKIRCHENGEMEINDE BERN

SWISSAID



terre des hommes schweiz
Perspektiven für Jugendliche

MEDICINS SANS FRONTIERES
ÄRZTE OHNE GRENZEN

IAMANEH Schweiz | Suisse
Gesundheit für Frauen und Kinder
Santé pour femmes et enfants

INTERACTION
Gemeinsam mehr bewirken
Plus loin ensemble

FRIEDA

Die feministische
Friedensorganisation
/ehemis.ch

SOLIDAR
SUBSC
KÄMPFEN FÜR GLOBALE FAIRNESS

unité

BRÜCKE Le POINT
Engagiert für faire Arbeit

vivamos mejor
Bessere Lebensbedingungen für Lateinamerika

HEKS
Brot für alle.

HELVETAS

FEDERATION VAUDOISE COOPERATION

comundo

